



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



POSMETRO PADANG

Kamis 13 Juli 2023

Duta Genre Tanam 1.000 Pohon di Kawasan Air Terjun Nyarai



PENANAMAN POHON—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, Ketua TP PKK Padangpariaman Yusrita, dan rombongan menghadiri gebyar aksi dan kolaborasi remaja tahun 2023 yang diinisiasi Duta Genre Padangpariaman. Dalam aksi ini dilakukan penanaman 1000 pohon dan hiking kampanye stunting di kawasan Wisata Air Terjun Nyarai.

FDG. PARIAMAN, METRO
 Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, membuka secara resmi gebyar aksi dan kolaborasi remaja tahun 2023 yang diinisiasi oleh Duta Genre Kabupaten Padangpariaman. Dalam aksi ini remaja Genre berkolaborasi dengan Duta Wisata dan Pramuka daerah setempat, melakukan penanaman 1000 pohon dan hiking kampanye stunting di Kawasan Wisata Air Terjun Nyarai Nagari Salibutan Lubuk Alung.

Hadir Kepala Perwakilan BKKBN Sumatera Barat Fatmawati, Kapolres Padangpariaman AKBP Bagus Ikhwani bersama Waka Kopol Armijon, Kapolres Kota Pariaman AKBP Abdul Aziz, dan Dan-dim 0308 Pariaman Letkol Dwi Widodo.

Aksi yang dilakukan oleh remaja genre ini sangat diapresiasi oleh Bupati Padangpariaman Suhatri Bur. Bahkan atas nama Pemerintah Daerah, dia memberi penghargaan yang tinggi kepada duta genre, karena ini merupakan bentuk kontribusi para generasi muda dalam membantu pemerintah untuk melestarikan lingkungan. "Lubuk Nyarai ini adalah kawasan wisata dan hutan lindung. Maka-

nya penanaman pohon yang diinisiasi para remaja ini sangat tepat dalam rangka menjaga dan melestarikan kenyamanan di lingkungan sekitarnya," ujarnya.

Bupati yang juga dinobatkan sebagai Ayah Genre Padangpariaman ini berpesan agar pohon yang sudah ada perlu dipelihara, dan inisiasi untuk menanam pohon ini baginya merupakan sebuah usaha

peningkatan kenyamanan dan keasrian lingkungan.

Demikian juga dengan pesan-pesan yang disampaikan dalam aksi tersebut, sangat diharapkan memberikan pemahaman kepada masyarakat terutama generasi remaja untuk cinta dan menjaga kebersihan lingkungan. "Kepada remaja Duta Genre untuk terus mau belajar, rajin membaca dan dapat menjadi contoh yang bisa meng-

inspirasi masyarakat lain untuk meningkatkan kenyamanan dan keasrian lingkungan. Demikian juga dengan pesan-pesan yang disampaikan dalam aksi tersebut, sangat diharapkan memberikan pemahaman kepada masyarakat terutama generasi remaja untuk cinta dan menjaga kebersihan lingkungan. "Kepada remaja Duta Genre untuk terus mau belajar, rajin membaca dan dapat menjadi contoh yang bisa meng-

sosialisasikan cinta lingkungan dan menyampaikan pentingnya pencegahan stunting sejak usia remaja," pesan Suhatri Bur menambahkan.

Diketahui, Nagari Salibutan Lubuk Alung adalah kawasan bebas stunting, artinya kesehatan generasi di nagari tersebut sangat terjamin dan tumbuh dengan baik. Untuk itulah, Suami dari Bunda Genre Yusrita ini menekankan ke-

perluan untuk dapat mempertahankan kawasan tersebut. "Siapa menyangka Salibutan zero stunting, harusnya hal ini perlu menjadi motivasi nagari lain. Tentu diharapkan peran dari para remaja dan tokoh masyarakat untuk dapat mempertahankannya. Demikian juga dengan kenyamanan lingkungannya, sehingga nantinya Salibutan menjadi daerah yang nyaman serta bebas stunting, kawasan wisatanya semakin diminati banyak pengunjung. "Siapa menyangka Salibutan zero stunting, harusnya hal ini perlu menjadi motivasi nagari lain. Tentu diharapkan peran dari para rema-

lanjutan dan percepatan penurunan angka stunting terus disosialisasikan," imbuhnya.

Begitu juga halnya dengan Kepala BKKBN Provinsi Sumatera Barat Fatmawati yang sangat mengapresiasi aksi remaja yang diinisiasi oleh Duta Genre Padang Pariaman ini. Bahkan Duta Genre mengajak berkolaborasi pramuka dan duta wisata dalam melakukan aksinya. Dia meng-

lakukan secara terus menerus, agar para remaja bisa semakin cinta dan peduli terhadap lingkungan. "Pencegahan stunting itu memang harus dimulai dari remaja yang harus menerapkan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)," terangnya menambahkan.

Pada kesempatan itu, Fatmawati sangat mengapresiasi peran Bupati Suhatri Bur yang berkomitmen memberikan dukungan untuk percepatan penurunan stunting serta support yang kuat dari pemerintah daerah. "Padangpariaman sudah mengalami penurunan ke angka 25 persen, tentu diharapkan usaha ini lebih ketat lagi agar Padangpariaman bisa bebas dari stunting," jelasnya lagi.

Kegiatan aksi dimulai dengan penanaman pohon di kawasan hutan lindung hutan Gamaran Nagari Salibutan Lubuk Alung. Penanaman diawali oleh Kepala BKKBN Fatmawati, penanaman berikutnya oleh Bupati Suhatri Bur dan unsur Forkopimda yang hadir. Setelah penanaman pohon aksi berlanjut dengan hiking menyusuri area tracking Kawasan Lubuk Nyarai hingga finish di Pemandian Lubuk Nyarai.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Kamis 13 Juli 2023

Bupati Padang Pariaman Launching Penggunaan Aplikasi "Srikandi"

Parit Malintang, Khazanah — Untuk mendukung kearsipan secara elektronik dan digitalisasi tata kelola pemerintahan, Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur melaunching penggunaan aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (Srikandi) di Hall IKK Parit Malintang Kecamatan Enam Lingkung, Rabu (12/7).

Suhatri Bur menegaskan agar pengguna bisa beradaptasi dengan sistem pemerintahan digital ini, sehingga penerapan aplikasi Srikandi bukan hanya untuk memenuhi tuntutan regulasi, lembaga dan pimpinan.

Tapi Srikandi menjadi salah satu inovasi bagi seluruh perangkat daerah dalam memberikan dan kemudahan pelayanan kepada masyarakat.

"Sistem elektronik adalah kebutuhan, untuk itu semua OPD, camat, dan nagari bisa mengaktualisasikan Srikandi dalam pelayanan kepada masyarakat dan ASN yang akan mengajukan berbagai kebutuhan secara administrasi," sebutnya.

Kepada seluruh perangkat daerah setelah dilaunchingnya Srikandi pada hari ini, untuk dapat langsung memanfaatkan penggunaan aplikasi Srikandi di lingkungan OPD masing-masing.

Kemudian, ia juga berharap aplikasi srikandi juga dapat diterapkan di sistem pemerintahan terkecil yaitu Nagari.

Mewakili Kepala Kearsipan

Republik Indonesia (ANRI), Direktur Kearsipan Daerah 2 Sumbar melalui zoom meeting mengapresiasi Bupati Padang Pariaman beserta jajaran yang telah mendukung penerapan aplikasi Srikandi dalam mengelola tata pemerintahan secara elektronik.

Hal ini katanya, sejalan dengan perintah presiden untuk menata pemerintahan dan transformasi digital, sehingga dapat menyelamatkan memori kolektif pemerintahan.

"Pimpinan dan lembaga Arsip Nasional Republik Indonesia memberikan penghargaan yang tinggi atas komitmen Bupati Padang Pariaman dalam mendukung penerapan aplikasi Srikandi. Semoga semakin dirasakan dampaknya oleh masyarakat," ucapnya.

Usai dilaunching, acara dilanjutkan dengan penandatanganan komitmen bersama terkait dengan implementasi aplikasi srikandi di Kabupaten Padang Pariaman.

Penandatanganan diawali oleh, Bupati Suhatri Bur, Pj Sekda Zahirman, Forkopimda Staf ahli, Asisten dan dilanjutkan oleh Kepala OPD serta Forum Camat dan Wali Nagari.

Turut dihadiri perwakilan Disarpus Provinsi Sumatera Barat, Baznas, KPU, Kemenag, Bank Nagari cabang Lubuk alung, dan perwakilan Poltektek Sumbar. (Suger)



Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur melaunching penggunaan aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (Srikandi) pada Rabu, 12 Juli 2023 di Hall IKK Parit Malintang Kecamatan Enam Lingkung.